■ PEREZ CELIS

El 19 de agosto, en el salón San Ignacio de Loyola se realizó una proyección de diapositivas y diálogo con el artista plástico Pérez Celis, "Itinerario de un pintor de hoy", organizado por el Vicerrectorado de Investigación y Desarrollo.

■ VIAJES

Alumnos y profesores de la Escuela de Turismo, a los que se sumaron la Directora de la escuela de Letras, Profesora Alicia Sisca, y nuestro compañero de tareas Alejandro Tloupakis, 3º año Letras, realizaron un viaje de estudios a la provincia de Jujuy a principios de agosto.

La nota sobre la visita a casa de Barbarita Cruz, que incluye una investigación sobre el folclore norteño, es apenas una muestra de esta positiva y loable experiencia.

Colposcopio.

El grupo tuvo a su cargo el transporte y la entrega de un colposcopio para el Hospital de Iruya, Provincia de Salta, cuyas autoridades lo habían solicitado a los alumnos de esta facultad que viajaron el año anterior.

Monseñor Pedro Olmedo, a cargo de la prefectura de Humahuaca, recibió la donación que fue posible gracias a la colaboración de los estudiantes de Historia y Letras, quienes recaudaron alrededor de 450 pesos.

articulos. Los parámetros, no excluyentes, que bemos

■ COLACION DE GRADOS

Los egresados de la carrera de Letras, Licenciados María de los Angeles Fasce, Patricia Llamas, Jorge Porcel Henríquez y María Nélida Vignoles recibieron sus diplomas en un acto presidido por el Sr. Decano, Esc. Juan Carlos Lucero Schmidt. Durante la ceremonia, que tuvo lugar en el salón de actos del Colegio de La Salle, la Lic. Vignoles pronunció una breve alocución, en la que hizo referencia a la crisis de valores del mundo actual y a la necesidad de asumir la cultura como un compromiso, cultura que no significa ilustración, sino que es "aquello que impulsa al hombre a respetar a sus semejantes, a trabajar con un sentido más humano, a gozar de la belleza, a amar a Dios", según palabras de SS Juan Pablo II.

COMPROMISO

La Universidad del Salvador organizó durante el mes de septiembre, el ciclo de conferencias "Compromiso de América ante las conclusiones de la IV Conferencia General del Episcopado Latinoamericano en Santo Domingo", en el salón San Ignacio de Loyola.

Las exposiciones versaron acerca de dos temas principales: Jesucristo, Evangelizador y Salvador, centro de la vida de la Iglesia, y María, Estrella de la Primera y de la Nueva Evangelización.

mente encomendada por el Dec

Se reciben colaboraciones en la Dirección de la Escuela de Letras, Tucumán 1699.